
Dokumentarfilm und Diskussion zu Marokko
Mittwoch, 05.03.2014 um 18:45 im Filmrauschpalast

Lehrter Straße 35, Berlin Moabit
 
Am 05. März präsentiert 14km e.V. den Dokumentarfilm My Makhzen and Me von 
Nadir Bouhmouch (2012; 43 min; Arabisch, Englisch, Französisch mit englischen 
und arabischen Untertiteln). Der Film erzählt vom Aufruhr in Marokko im Sommer 
2011 und der Bewegung des 20. Februar, die Proteste organisiert und Verän-
derungen fordert. Doch der Makhzen (die herrschende Elite) verweigert sich. Auf 
den Film folgt ein offenes Podiums- und Publikumsgespräch zur Lage der Verän-
derungen in Marokko sowie zu den Auswirkungen auf marokkanische Migranten 
in Ost-Moabit und Berlin. Die gesamte Veranstaltung findet auf Englisch statt. Die 
Teilnahme ist frei, um eine freiwillige Spende wird gebeten.

Veranstalter: Gefördert durch:

Das Projekt wird im Rahmen des 
Quartiersmanagements Moabit Ost aus 
Mitteln des Programms Soziale Stadt 
(EU, Bund und Land Berlin) gefördert.



Arab Film and Discussion Evening on Morocco
5th March 2014, 6:45pm at Filmrauschpalast

Lehrter Straße 35, Berlin Moabit

14 km presents the documentary My Makhzen and Me by film maker Nadir 
Bouhmouch (2012, 43 mins, Arabic/English/French with English and Arabic subtit-
les). The film tells about the turmoil in Morocco in the summer of 2011, protests and 
demands for change organized by the February 20th movement. But the Makhzen 
(the ruling elite) refuses to abandon it‘s grasp. The film will be followed by a open 
discussion on the state of change in Morocco, as well as on the repercussions on 
Moroccan immigrants in Moabit and Berlin. The evening will take place in English. 
Attendance is free, donations are welcome.

Organizer: Sponsored by:

The project receives financial support in the 
context of the quarter management Moabit 
Ost through funds from the Programme
Social City (EU, Federal Government and 
Federal State of Berlin)


